

Medienmitteilung 07. November 2016 / hac

Spital Emmental: Diabetes-Info

Am Weltdiabetestag vom 14. November informiert das Spital Emmental mit Plakaten über die Stoffwechselkrankheit.

Diabetes mellitus ist eine der häufigsten chronischen Erkrankungen und nimmt weltweit zu. Aktuell sind 415 Millionen Menschen (9% der Weltbevölkerung) betroffen. 2040 werden es schätzungsweise 642 Millionen sein. Das entspricht einer Zunahme von 55 %. In der Schweiz sind ca. 500'000 Menschen an Diabetes mellitus erkrankt.

Der Weltdiabetestag vom 14. November dient der Information der Bevölkerung über den Umgang mit der Stoffwechselkrankheit und mit ihren Auswirkungen. Das Spital Emmental beteiligt sich auch dieses Jahr an der Aktion der internationalen Diabetes-Föderation IDF und der Weltgesundheitsorganisation WHO. Mit Plakaten im Eingangsbereich informiert es bis 20. November an seinen beiden Standorten Burgdorf und Langnau über die Krankheit.

Ausserdem liegen Risikotest-Fragebogen auf. Ergibt der Test ein erhöhtes Diabetes-Risiko, soll sich der mutmassliche Patient an seine Hausarzt-Praxis oder an das Diabetes-Team des Spitals wenden.

Weitere Informationen für Medien:

*Dr. med. Bernard Chappuis, Leitender Arzt Diabetologie/Endokrinologie, 034 421 23 82
(erreichbar am 7. November von 13.00 bis 13.45 Uhr)*